



学校だより

松葉小HP



6月号 No. 3

令和7年5月30日

台東区立松葉小学校

校長 松尾 敦

Tel 3841-2627

無事に運動会を実施することができました

校長 松尾 敦

5月25日(日)運動会を実施しました。直前の登校日まで、当日の天気予報は100%の降水確率で、午後まで降り続けるという予報でした。さらに予備日として設定していた二日間とも雨予報であったため、どのように実施するか頭を悩ませていました。ところが当日は朝早くに雨が上がり、職員総出で校庭の水気をふき取った結果、1時間遅れとはなりましたが無事に実施することができました。松葉の子供たちの日頃の行いが善いからだなぁとしみじみ思ったものです。これに加えて杉林会長はじめPTA本部、松葉男組の皆様のお力添えもあり、当日はあっという間に運動会会場ができあがりました。松葉の子供たちは天気の神様だけでなく様々な方々に守られていることを実感しました。

今年の運動会は、校庭に水気が残る可能性を考えて、転倒事故防止のために「表現」「団体競技」「短距離走」の順で実施しました。おかげさまで大きな事故は起きませんでした。運営上工夫したことは、保護者の方の優先鑑賞スペースの拡大と、入替動線の一方通行化です。保護者の皆様には初めての動きとなる中で、ご理解、ご協力をいただき、おかげさまでスムーズに入替を実施することができました。ありがとうございました。

本校では「表現」と「団体競技」は低・中・高学年の2学年ごとの実施としています。単学年だと人数が少ないため児童相互が協力してつくり上げる楽しさや、互いに見合って技能を高め合う機会が少なくなってしまう。それを避けるための考えです。松葉小では、体育の根幹にあるものは「体を動かすことの楽しさを感じ取ること」と捉えています。運動会の取組を通して、児童にそれを感じ取ってもらえるように工夫してきました。

結果として運動会当日は、終始涼しくて運動しやすいコンディションとなりました。地域の皆様にも大勢応援にいらしていただきました。近隣の皆様には、練習時から指導の声や音楽など大きな音でご迷惑をおかけしました。本当に多くの方々のご理解とお力添えのおかげで、また一つ松葉の子供たちが成長することができましたことに、この場をお借りして感謝申し上げます。

高学年表現
「松葉ソールン2025」

今年も松葉の校章裏でスズメが子育て中！



昨年度から正門前の大きな校章の裏でスズメが子育てをするようになりました。同じ親鳥なのか、巣立った子供が古巣で子育てしているのかは分かりません。雨に濡れず常に人の気配がする安全な場所をよく見付けたものです。近ごろは巣立ち雛が顔を出し始め、親鳥が巣の外へ誘導しようと少し離れた場所から呼ぶようになりました。松葉の子供たちも見守っています。

